

「改正」年金法の実施中止を求める意見書の提出にあたり提案説明を致します。皆様もご承知の通り6月16日閉幕した、通常国会は、イラク自衛隊派遣に始まり年金問題にゆれた国会であったと思います。年金改革関連法案の成立からわずか5日後、合計特殊出生率が公表され1・29と言う耳を疑うような発表がされたのであります。この年金法の成立では、1・30で底打ちをしてその後、緩やかに回復をすると言うことを前提に論議がされてきたにもかかわらず意図も簡単に破られたのであります。

保険料が未納だったり、未加入だった議員。参議院での自民、公明両党の強行採決。後出しジャンケンさながら、法律の成立後に出生率などのデータを公表し、さらに条文の不備が指摘されるなど欠陥だらけの「改正」年金法は国民の8割近くが、反対をするこの法案は、国民の誰もが納得できる年金制度をつくるためにも国民の声を反映した国会審議をすることが必要だと考えます。

「改正」年金法の実施を中止して国民的な議論を行うことを強く求めるものであります。菰野町議会として全会一致で採択いただきますようお願いいたします。

## 「改正」年金法の実施中止を求める意見書(案)

政府は、厚生年金及び国民年金の保険料引き上げと、給付水準を経済や少子化の動向に応じて自動的に引き下げを柱とする「年金改革関連法案」を国会に提出したが、今回の見直しに対し、世論調査で保険料引き上げと給付水準引き下げに反対意見が8割近くに上がるなど、国民の間では「年金改革関連法案」の撤回を求める声が多数上がっています。

この法案は2000年の年金制度改正で実施を約束した基礎年金の国庫負担割合の2分の1への引き上げを2009年まで先延ばしした内容となっており、きわめて遺憾であります。また、質問者3名を残して強行採決したことは前代未聞の暴挙であり絶対に許すことはできません。また政府の年金改革は、国民年金保険料不払い者の増加に見られるように、国民の不安と不信を解消するものとはなっていないのが現状です。さらにデータ隠しの問題・年金法の条文の明らかなミスがあり国民が納得できる法案にするべきです。

よって菰野町議会は、国会及び政府に対し、「改正」年金法の実施を中止して国民的な議論を行うことを強く要望する。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成16年6月28日

三重県三重郡菰野町議会

発議第4号

平成16年6月28日

菰野町議会

議長 渡辺 昇 様

提出者	矢 田	富 男
賛成者	中 川	哲 雄
	服 部	住 雄

「改正」年金法の実施中止を求める意見書（案）

上記の議案を、別紙のとおり菰野町議会会議規則第14条の規定により提出する。

## 「改正」年金法の実施中止を求める意見書

政府は、厚生年金及び国民年金の保険料引き上げと、給付水準を経済や少子化の動向に応じて自動的に引き下げを柱とする「年金改革関連法案」を国会に提出したが、今回の見直しに対し、世論調査で保険料引き上げと給付水準引き下げに反対意見が8割近くに上がるなど、国民の間では「年金改革関連法案」の撤回を求める声が多数上がっています。

この法案は2000年の年金制度改正で実施を約束した基礎年金の国庫負担割合の2分の1への引き上げを2009年まで先延ばしした内容となっており、きわめて遺憾であります。また、質問者3名を残して強行採決したことは前代未聞の暴挙であり絶対に許すことはできません。

政府の年金改革は、国民年金保険料不払い者の増加に見られるように、国民の不安と不信を解消するものとはなっていないのが現状です。また出生率データ隠しの問題、改正年金法の条文の明らかなミスがあり、国民が納得できる年金法にするべきです。

よって菰野町議会は、政府に対し、「改正」年金法の実施を中止して国民的な議論を行うことを強く要望する。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成16年6月28日

三重県三重郡菰野町議会